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2019 年 6 月期全塾協議会定例会議事録 

2023年 10月 21日 

全塾協議会 

全塾協議会規約 第 27 条第 1 項に基づき、2019 年 6 月 28 日に開催された全塾協議会定例会の議事録

を公開する。ただし、役職役名並びに条数は議会当時のものである。 

 

議事概要記録 

名称 2019年 6 月期全塾協議会定例会 

場所 三田キャンパス 南校舎 447号室 

日時 2019年 6 月 28 日(金) 18:35～19:53 

出席者 

 

  

 塾生代表 南昇吾 

文化団体連盟 文化団体連盟三田本部常任委員会 委員長代理 秦圭矢乃 

体育会本部 体育会本部 主幹  西澤勇太 

全国慶應学生会連盟 全国慶應学生会連盟常任委員会 常任委員長 溝口然 

全塾ゼミナール委員会 全塾ゼミナール委員会 委員長 髙木哲平 

四谷自治会 四谷自治会 会長 佐藤勇気 

芝学友会   

福利厚生機関 福利厚生機関本部 代表 駒野裕介 

 全塾協議会事務局 事務局長 三浦和記 

 全塾協議会事務局より他 9 名  

以下議案提出者 三田祭実行委員会 財務局長 岡本怜子 

 選挙管理委員会 財務 佐々木優吏 

 卒業アルバム委員会 財務局長 新池航平 

 塾生会館運営委員会 前委員長 後藤優佳 

 應援指導部 リーダー部会計 中山貴裕 

 應援指導部 吹奏楽団会計 把田賢吾 

 應援指導部 チアリーディング部会計 三寺由莉 

 應援指導部 会計 穴水亮輔 

 国際関係会 財務 大澤理央 

 共済部 財務 荒川健太 

 経済学部ゼミナール委員会 財務 井能猛 

 商学部ゼミナール委員会 前委員長 小田島晃汰 

 法学部政治学科ゼミナール委員会 財務係 天田洸 

 全国慶應学生会連盟常任委員会 財務 林田理香 
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次第 

項目 担当・議案提出者 

1.  開会宣言 事務局長 三浦和記 

2.  塾生代表挨拶 塾生代表 南昇吾 

3.  定足数確認 

総務部長 中村歩 
4.  配布資料の確認 

5.  前回議事録の確認 

6.  議長の指名 

7.  報告事項  

(1)  塾生代表報告 

[20190628-01-JSD] 
塾生代表 南昇吾 

(2)  事務局報告 

[20190628-02-JMK] 
 

i.  事務局長報告 事務局長 三浦和記 

ii.  総務部報告 総務部長 中村歩 

iii.  財務部報告 財務部長 岩舘則明 

iv.  広報部報告 広報部長 倉田香奈 

(3)  全塾協議会議長の議長代理の選任 

[20190628-03-OTR] 
議長 福井一玄 

8.  協議事項  

(4)  三田祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20190628-04-MTI] 

三田祭実行委員会 

財務局長 岡本怜子 

(5)  選挙管理委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20190628-05-SKN] 

選挙管理委員会 

財務 佐々木優吏 

(6)  卒業アルバム委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20190628-06-SAI] 

卒業アルバム委員会 

財務局長 新池航平 

(7)  塾生会館運営委員会の代交代承認申請 

  [20190628-07-JUK] 

塾生会館運営委員会 

前委員長 後藤優佳 

(8)  應援指導部の独自財源特別支出承認申請 

[20190628-08-OES] 

應援指導部 

リーダー部会計 中山貴裕 

吹奏楽団会計 把田賢吾 

チアリーディング部会計 三寺由莉 

会計 穴水亮輔 

(9)  應援指導部の交付金特別支出承認申請 

[20190628-09-OES] 

應援指導部 

会計 穴水亮輔 

(10)  国際関係会の独自財源特別支出承認申請 

[20190628-10-IIR] 

国際関係会 

財務 大澤理央 
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項目 担当・議案提出者 

(11)  国際関係会の交付金特別支出承認申請 

[20190628-11-IIR] 

国際関係会 

財務 大澤理央 

(12)  共済部の独自財源特別支出承認申請 

[20190628-12-KSB] 

共済部 

財務 荒川健太 

(13)  経済学部ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20190628-13-KZZ] 

経済学部ゼミナール委員会 

財務 井能猛 

(14)  商学部ゼミナール委員会の代交代承認申請 

[20190628-14-SGZ] 

商学部ゼミナール委員会 

前委員長 小田島晃汰 

(15)  法学部政治学科ゼミナール委員会の独自財源特別支出承

認申請 

[20190628-15-HSZ] 

法学部政治学科ゼミナール委員会 

財務係 天田洸 

(16)  全国慶應学生会連盟の独自財源特別支出承認申請 

[20190628-16-ZKR] 

全国慶應学生会連盟常任委員会 

財務 林田理香 

(17)  四谷自治会の代交代承認申請 

[20190628-17-YJK] 

四谷自治会 

前会長佐藤勇気 

(18)  芝学友会の独自財源特別支出承認申請 

[20190628-18-SGK] 

芝学友会 

会長 福井一玄 

9.  連絡事項  

(1)  次回全塾協議会の日程 事務局長 三浦和記 

10.  閉会宣言 事務局長 三浦和記 
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議決事項 

議案識別子 提出者 議事名 可否 

20190628-01-JSD 塾生代表 業務報告 採決なし 

20190628-02-JMK 全塾協議会事務局 業務報告 採決なし 

20190628-03-OTR 議長 全塾協議会議長代理の選任 取り下げ 

20190628-04-MTI 三田祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20190628-05-SKN 選挙管理委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20190628-06-SAI 卒業アルバム委員会 独自財源特別支出承認申請 可決(修正) 

20190628-07-JUK 塾生会館運営委員会 代交代承認申請 可決 

20190628-08-OES 應援指導部 独自財源特別支出承認申請 可決 

20190628-09-OES 應援指導部 交付金特別支出承認申請 可決 

20190628-10-IIR 国際関係会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20190628-11-IIR 国際関係会 交付金特別支出承認申請 可決 

20190628-12-KSB 共済部 独自財源特別支出承認申請 可決 

20190628-13-KZZ 経済学部ゼミナール委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20190628-14-SGZ 商学部ゼミナール委員会 代交代承認申請 可決 

20190628-15-HSZ 法学部政治学科ゼミナール委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20190628-16-ZKR 全国慶應学生会連盟 独自財源特別支出承認申請 可決 

20190628-17-YJK 四谷自治会 代交代承認申請 可決(修正) 

20190628-18-SGK 芝学友会 独自財源特別支出承認申請 可決 

 

2023 年 10 月 21 日 議事録作成   

全塾協議会事務局 事務局長 三浦和記 

(署名) 

全塾協議会規約第 27 条に基づき、事務局の

署名は省略する。 

この議事録が正確であることを証する。  

塾生代表 南昇吾 

(署名) 

全塾協議会規約第 27 条に基づき、塾生代表

の署名は省略する。 

全塾協議会 議長 駒野 裕介 

(署名) 

2023 年 10 月 21 日付で議事録を真正なもの

であると確認した。 
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議事詳細記録 

 開会宣言 

事務局長 三浦和記が開会を宣言した。 

 塾生代表挨拶 

塾生代表 南昇吾が挨拶を行った。 

 定足数確認 

総務部長による点呼により、定足数を満たしたことが発表され、本会の成立が確認された。 

 配布資料確認 

総務部長が、既に配布された資料の確認を行なった。 

 前回議事録の確認 

総務部長が議事録を作成中である旨を報告した。 

 議長の指名 

総務部長は、全塾協議会規約 第 16 条に基づき議長の選任方法を諮ったところ、満場一致を以って福

利厚生機関本部代表の駒野祐介が議長代理に選任された。 

 報告事項 

 塾生代表からの業務報告［20190628-01-JSD］ 

7 月で塾生代表の任期が終了するので、２代目の塾生代表としての活動報告や、３代目塾生代表への引

継ぎを行うことを述べた。全塾協議会の所属団体以外のアイデアを取り入れたいという考えから、17 時

に非公式の会合を行った旨を報告した。もう少しうまくできたのではないかと述べた。また、可能である

ならば代表補佐委員会として次の塾生代表をサポートしていきたいとも述べた。 

 事務局からの業務報告［20190628-02-JSD］ 

i.  事務局長報告 

学生総合センター長との会談を行い、活動報告をした。また、リーダーズキャンプを行う旨を報告し

た。 

ii.  総務部報告 

新入生に対して業務の割り振りを行い、議事録の作成を進めている旨を報告した。 

iii.  財務部報告 

決算の回収を行っていると報告し、7月締めの団体に対して決算の提出を催促した。また、国際関係会

に対して交付金を交付する旨を述べた。 

iv.  広報部報告 

 通常業務に加え、應援指導部と挨拶運動を行ったと述べた。また、三田祭出店への準備を進めている
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旨を報告した。 

v.  局長室報告 

三田部室の清掃、新入局員の仮配属、リーダーズキャンプの準備を進めていると報告した。 

 

 協議事項 

 全塾協議会議長の全塾協議会議長代理の選任［20190628-03-OTR］ 

すでに議長代理を選任したので、この項目は取り下げられた。 

 三田祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請［20190628-04-MTS］ 

三田祭実行委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。その内容は、①三田祭広告協賛企業へ

送る 7~9 月分のハガキ代 18,600 円(62 円×300 枚)、②三田祭広告協賛企業へ送る 7～9 月分の切手代 

43,200 円(62円×300 枚、82 円×300 枚)である。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

 選挙管理委員会の独自財源特別支出承認申請［20190628-05-SKN］ 

選挙管理委員会より、独自財源特別支出承認申請が上程された。その内容は、①はがき印刷を依頼した

会社のお礼のためのお菓子代 1,080 円、②各キャンパス投票所の立会人に対する人件費 20,000 円(5,000

円×三田、日吉、矢上、SFC の各キャンパス)、③所属キャンパス以外への出張にかかる交通費 43,568

円(学生部の申請、ポスターの貼り付けなどにかかる費用として、大井町～日吉 216 円、日吉～三田 390

円、大井町～横浜(往復) 288 円×2=576 円、横浜～湘南台(往復) 350 円×2=700 円、三田～日吉(往復) 

390 円×2=780 円、赤羽橋～国立競技場 216 円、その他交通費 1,000 円。投票所シフトのためにかかる

費用として、三田～日吉(往復) 390 円×2×30 人=23,400 円、日吉～湘南台 543 円×2×15 人=16,290)

である。 

以上の説明に対して、ハガキのラベル張りはすべて業者に依頼したのか、そして、依頼したのならばい

くら費用が掛かったのかとの質問があった。担当者は、ラベル張りと郵送料金をすべて含めると約 210万

円、そのうち 190 万円分は日本郵政に、20 万円はハガキ業者に支払いをしたと述べた。また、学生部か

らもかなり手間がかかったと聞いたので、返礼品を送ると述べた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

 卒業アルバム委員会の独自財源特別支出承認［20190628-06-SAI］ 

卒業アルバム委員会より、独自財源特別支出承認申請が上程された。その内容は、①サッカー早慶戦の

取材にかかった飲食費 3,000 円(600 円×5 人)、②サッカー早慶戦の取材にかかる交通費 17,500 円(三

田～武蔵小杉 1,500 円×5 人、三田～等々力競技場 10,000 円(カメラ運搬のためのタクシー代))、②新

歓にかかった飲食費 3,600 円(600 円×2 人×3 回)、③水泳早慶戦の取材にかかった飲食費 3,000 円(600

円×5 人)、④水泳早慶戦の取材にかかる交通費 17,500 円(三田～辰巳 1500 円×5 人、三田～辰巳国際水

泳場 10,000 円(カメラ運搬のためのタクシー代))、④交通費 4,753 円(三田～日吉 400 円×5 回、299

×2 回、340×2 回、三田～目黒 180 円×4 回、恵比寿～田町 165 円、三田～白金高輪 195 円、横浜～

日吉 195 円、その他 200 円)である。担当者は三田ルームの清掃にお金が欲しいと述べた。 

ここで、配布資料に記載されている水泳早慶戦の交通費は 75,000 円ではなく、7,500 円ではとの指摘
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があった。担当者はその通りで、修正すると述べた。 

全塾協議会は修正案を全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

 塾生会館運営委員会の代交代承認申請［20190628-07-JSK］ 

塾生会館運営委員会より、代交代承認申請が上程された。新委員長には木暮蒼真、新会計には中村歩が

就任した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

 應援指導部の独自財源特別支出承認申請［20190628-08-OES］ 

應援指導部より、独自財源特別支出承認申請が上程された。1番項はリーダー部会計より、①春合宿の

下見代 100,000 円(3 泊 4 日分の宿泊費 3 人分 50,000 円、ガソリン代並びに高速道路代 50,000 円)、

②各種応援や練習で使用する 8,9 月分の飲食料関係費 40,000 円(スポーツドリンク、水、氷類、塩分タ

ブレットなど)、③前期リーダー部納会関係費 104,000 円(4,000 円×26人)、④1年生部員用 Tシャツ購

入費 62,000 円(T シャツ 3,100 円×2枚×10人)である。 

2 番項は吹奏楽団会計より、①8月分コーチ代(杉山淳氏) 120,000 円(月謝 100,000 円、交通費 一回に

つき 1,000 円×20 回)、②8 月分コーチ代(廣政志氏) 20,100 円(練習一回 5,000 円×3 回、交通費 一回

につき 往復 1,700 円×3回)、③譜面印刷のためのコピーカード代 5,000 円、④7月の各種応援活動にし

て使用する飲料水 2,000 円(2 リットルのスポーツドリンク 200 円×10本)、⑤東京都吹奏楽連盟加盟校

への祝電代 2,368 円(レタックス 592 円×4通)、⑥部員への前期渉外活動の還元金代 1,600,000 円(還元

金×54 人分)、⑦第 70 回慶早サッカー定期戦にて部員が使用する応援 T シャツ代 16,200 円(T シャツ 

300 円×54人分)である。 

3番項はチアリーディング部会計より、①7月分コーチ代 101,500円(指導料 6,750円/時間×14時間、

交通費 一回につき 1,00 円×7 回)、②機材者関連費 105,000 円(レンタカー代 20,000 円×5 回、駐車

場代 1,000 円×5 回)、③春合宿交通費 9,200 円(新宿～山中湖平野 往復分 4,600 円×2 人)、④春合宿

におけるコーチの飲食代 2,592 円(朝食代 864 円、昼食代 864円×2人)、⑤3 月分コーチ代 218,535 円

(指導料 162,203円(6,750円/時間×22.25時間)、交通費 5,140円、宿泊拘束費、および移動拘束費 18,792

円、振り付け料 32,400 円)である。 

4番項は本部会計より、①部関係者葬儀のための供花代 20,000円、②機材者に使用する水抜き剤 2,130

円(水抜き剤 1,065 円×2 個)、③機材者の給油代 25,000 円(5,000 円×5 回)、④機材運搬のためのレン

タカー代 252,000 円(18,000 円×14 回)、⑤各種活動での外部駐車状態 72,000 円(4,000 円×18 回)、⑥

機材者の修理費 400,000 円、⑦機材者に設置するドライブレコーダー代 30,000 円、⑧応援活動の撮影

を依頼している横溝浩孝氏へ支払う撮影費 375,000 円(撮影費 25,000 円×15 回)、⑨1 年生部員に送る

部員バッチ代 32,500 円(650 円×50 個)、⑩1 年生部員に送る正部員腕章作成代 115,000 円(2,300 円×

50 個)、⑪夏合宿宿泊先に差し入れる菓子折り代 3,500 円、⑪春季慶早戦関連団体へのチケット負担代 

225,000 円(500円×450 枚)である。 

①学生がもらう渉外活動金に傾斜はあるか、②3月のコーチ代は何なのか、③3月のコーチ代が分数に

なっているのは何なのか、④時間拘束料とはなんなのか、⑤ドライブレコーダーは何のために購入した

のか、との質問があった。これに対して担当者は、①傾斜はある。学生が全員同じ額をもらっているわけ

ではない。②コーチが二人だったので、その分の申請である。③分数までしっかりと料金に入っている。

税抜き額で合計はあっている。④コーチが宿泊など、指導以外で拘束されてしまっているので、その分の
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指導料とは別の料金である。⑤話し合いの末、事故が多いから分析のために導入しようという結論に至

ったと述べた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

 應援指導部の交付金特別支出承認申請［20190628-09-OES］ 

應援指導部より交付金特別支出承認申請が上程された。その内容は、①機材車の駐車場代 32,400 円

(16,200 円×2回)である。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

 国際関係会の独自財源特別支出承認申請［20190628-10-IIR］ 

国際関係会より、独自財源特別支出承認申請が上程された。その内容は、①7月に開催される LINK プ

ログラムにおける贈答品費 6,000 円(2,000 円×3)、②夏のプログラム(P.A.L.)における贈答品費 12,000

円(2,000円×6)、③夏のプログラム(P.A.L.)における留学生の交通費補助 225,000円(15,000円×15人)、

④夏のプログラム(P.A.L.)において留学生を空港に送迎するための費用 97,500 円(65,00 円×15 人)、⑤

International Week 国際カンファレンスに参加するための航空費補助 100,000 円(50,000 円×2人)、⑥

夏のプログラム(I.W.)における贈答品費 8,000 円(2,000 円×4 個)、⑦夏のプログラム(I.W.)におけるホ

ストファミリーへの花束代 28,000 円(2,000 円×14 個)である。 

L.I.N.K プログラムと P.A.L.プログラムの詳細について教えてほしいとの質問があった。それに対し

て、夏にカナダから約 10人学校に来る。P.A.L.は活動に興味がある人をアジア中心に世界中から募集し

ていて、今年は20人くらい来たと述べた。交通費補助はどういう内訳になっているかとの質問があった。

これは概算で、留学生一人当たり一日数百円の補助で計算したと答えた。その詳細はどこにあるかとの

質問があった。これに対して Excel シートに詳細を乗せると述べた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

 国際関係会の交付金特別支出承認申請［20190628-11-IIR］ 

国際関係会より、交付金特別支出承認申請が上程された。その内容は、①夏のプログラム(I.W.)におけ

る留学生の飲食費補助 42,000 円(3,000 円×14 人)、②夏のプログラム(I.W.)における留学生の宿泊費補

助 182,000 円(13,000 円×14 人)、③夏のプログラム(I.W.)における留学生の交通費補助 420,000 円

(30,000 円×14 人)である。 

この I.W.に国際関係会以外の人に利益はあるか、一般の慶應の学生が参加できる機会はあるかと質問

があった。これに対して担当者は世界中のプログラムの支部として IIR があり、向こうに行く時の生活費

が無料になる代わりに、こちら側でも開催することが条件になっている。参加するのは難しいが、可能性

はある、と答えた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

 共済部の独自財源特別支出承認申請［20190628-12-KSB］ 

共済部より独自財源特別支出承認申請が上程された。その内容は、①研修合宿における貸し切りバス代 

242,080 円(往復貸し切りバス 大型 213,840 円、高速代 7,060 円×2、回送代 7,060 円×2)である。 

ここで合宿というのは何かという質問があった。これに対して担当者はアルバイト紹介の合宿を以前

行っていて、今回は 3 月に向けた下宿先の紹介に特化した合宿を行うと述べた。前回の合宿との違いは、

概要の説明や、不動産屋との取引、大家さんとのやり取り、出金伝票の作成方法などについて学ぶ、と答
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えた。遊んだりすることはあるかという質問があった。これに対して一日目はしっかりと研修を行い、二

日目の帰るまでの時間で遊ぶ人がいると答えた。共済部の人だけ参加可能なのかという質問があった。

担当者はそうだと答えた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

 

 経済学部ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認申請 [20190628-14-KZZ] 

経済学部ゼミナール委員会より、独自財源特別支出承認申請が上程された。その内容は、①入ゼミ説明

会に伴う常任委員の交通費 20,000 円(三田～日吉 400 円×2×5 人×5回)である。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

 

 商学部ゼミナール委員会の代交代承認申請 [20190628-14-SGZ] 

商学部ゼミナール委員会より、代交代承認申請が上程された。新委員長には細川敦司、新財務には勝間

美咲が就任した。 

旧代表が不在だったので、新旧の代表で来てほしいと指摘があった。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

 法学部政治学科ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認 [20190628-15-HSZ] 

法学部政治学科ゼミナール委員会より、独自財源特別支出承認申請が上程された。その内容はソフトボ

ール大会の運営 66,804 円(優勝、準優勝チームへの商品券 30,000 円、ソフトボール大会に必要な用具を

運搬するための費用 36,804 円)である。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

 全国慶應学生会連盟の独自財源特別支出承認申請 [20190628-16-ZKR] 

全国慶應学生会連盟より独自財源特別支出承認申請が上程された。その内容は、①清泉女子大学への菓

子折り代 1,200 円、②亜細亜大学への菓子折り代 1,036 円、③フェリス女学院大学への菓子折り代 972

円である。 

①大学によって金額に差があるのはなぜか。②どういう関係か。③増やす予定はあるか。という質問が

あった。これに対して担当者は、①たまたまそうなってしまった。②県人会としてもともと関係があると

ころである。③早稲田などが可能性としてある。県人会がある大学とこれから関係性を広げられたらい

い、と答えた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

 四谷自治会の代交代承認申請 [20190628-17-YTZ] 

四谷自治会より代交代承認申請が上程された。四谷自治会は会長が財務関係も担当しているので、合併

させて会長兼財務として就任することとした。新会長兼新財務として保住英希が就任した。 

全塾協議会は修正案を全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

 芝学友会の独自財源特別支出承認申請 [20190628-18-SGK] 

芝学友会より独自財源特別支出承認申請が上程された。その内容は、星薬科大学学生自治会との打ち合

わせにかかる飲食費 20,000 円である。薬学部は将来の選択肢が狭く、将来同じ業界で働く可能性が高い
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ので、他大学の薬学部と交流することはいい影響を与え、最終的に慶應義塾に還元できると思うと述べ

た。現在つながりがある大学とは何をしているかと質問があった。それに対して担当者は団体交流など

を行っている。最終的に部活動同士での交流をしていきたいと答えた。また、星薬科大学とは前に関係が

切れてしまったので、繋ぎなおすとも述べた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

 連絡事項 

  次回全塾協議会の日程  

総務部長は、全塾協議会規約 第 19 条に基づき次回全塾協議会定例会の日程について諮ったところ、

全塾協議会定例会は 2019年 7月 31日(水)に開催となり、詳細は追って連絡する運びとなった。 

 

 閉会宣言 

事務局長 三浦和記が閉会を宣言し、19:53 に閉会した。 


